

校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 26

2017/12/14/Thu

駅伝前日 2学期終業式まであと11日
赤穂浪士、吉良邸に討入り 1702年
ライト兄弟飛行実験成功 1903年
アムンゼン、南極点初到着 1911年

チームひがし…生徒・教職員・家庭へ向けての校長通信

2学期の三大行事のラストを飾るのは…

明日は冬の風物詩「校内駅伝フェスティバル」 真岡市総合運動公園で感謝の走りをしよう！

明日は、いよいよ「校内駅伝フェスティバル」です。
2学期の三大行事の最後となり、3年生にとっては最後のクラスマッチです。

思えば、まだ夏の暑さが残る中での「秋季大運動会」、朝から素敵な歌声が聞こえる中で取り組んだ感動の「ひがし野祭」、そして…寒い中でも懸命に走ってタスキを繋ぐ「駅伝フェスティバル」と、季節の移り変わりが見える2学期でした。

各クラスとも、今まで練習してきた成果をぜひとも発揮してほしいと思います。



3年生の練習風景 ↑

大会スケジュール

- 12:40 移動開始→真岡市総合運動公園へ
- 13:20 開会式・準備運動等
- 13:50 補欠選手スタート(400m)
- 14:00 スタート
- 15:20 ゴール完了
- 15:30 閉会式 →移動開始
- 16:20 移動完了→帰りの会
- 17:00 下校完了

保護者の皆様へ

明日は、生徒たちがそれぞれの思いを胸に、精一杯の走りをします。
2学期の総決算とも言える大きな行事で、教室や家庭で見せる表情とはまた違った一面を見せてくれることでしょうか。お時間の都合がつく方はぜひ応援にお越しください。

ご協力をお願いいたします。

特別支援学級の名作の数々…3階の作品展にて



上記の作品は、県中部地区作品展芳賀地区展に出品した特別支援学級の生徒の作品です。現在は本校3階に展示してあり、通る生徒がずっと見入ってしまうほど、どの作品も素晴らしいできばえです。まだ、ご覧になっていない方は、ぜひお立ち寄りください。

11/24(金)朝会講話…Happy Xmas(War Is Over)…③

この歌を聴いたり映像を見たりして、私はとても恵まれていると思った。戦争なんてないし、自由に遊んだり勉強したりすることができるからだ。将来、戦争をなくすことにつながるようなことができるように、今、がんばって勉強したいと思う。(1-2)

家に帰ってから、もう一度、校長先生が見せてくれた動画をYou Tubeで見ました。自分の大切な人が亡くなってしまうと考えると、とても悲しくなります。戦争の悲惨さや苦しみがすごく伝わってきました。ジョン・レノンの名言はとてもいいなと思いました。(1-3)

今日の講話を聞いて、この音楽と映像は素晴らしいと思った。戦争を終わらせるために、『目には目を』という考え方では、世界中の目をつぶしてしまうことになる」というマハトマ・ガンディーの名言が紹介されていた。とても共感できる言葉であった。(2-1)

この世の中には、戦争などの悲惨なことをしている国がまだあり、とても残念だなと思いました。私たちは、美味しいご飯を食べられたり、学校に行って勉強できたりするのが当たり前だと思っているけど、とてもうれしいことなんだなと思いました。(2-3)

12月は「まとめ」の月です

成果と課題を確認しながら～先生方の感想から～

私たち教職員は、常に先を見通した授業の計画を立て実施しています。そして、1週間の授業が終わると、先生方はその反省や感想を書いて校長に提出をしています。

12月は2017年の1年の最終月であり、学校では2学期のまとめの月でもあります。そんな12月の忙しい時期に、先生方はどんな思いをもって授業に取り組み、成果と課題を確認しているか…。

今回は、そんな先生方の感想を紹介させていただきます。

月 火 水 木 金	自他共栄 「相手に対し敬い、感謝することで、信頼し合い、助け合う心を育み、自分だけでなく他人と共に栄えある世の中にしようとする」
	精力善用 「心身の持つすべての力を最大限に生かして、社会のために善い方向に用いる」

教室の掲示物から ↑

今回の期末テストは、前回までの反省を踏まえ、テスト対策の問題や、基本文のプリントを作成して配布することができました。学習方法が分からない生徒のため、そして意欲のある生徒のモチベーションが上がるとういなどと考えています。

思春期教室では助産師さんや保健師さんのお話がとても分かりやすかったため、生徒たちもよく理解できたようです。生徒たちの感想文を読むと、命の大切さや親への感謝の気持ち、異性を思いやる気持ちなど、多くのことを学んだという旨のことがよく書かれていました。思春期の多感なこの時期には、とても有意義な内容だったと思います。ありがとうございました。

スポーツ大会では、みんな生き生きと競技を楽しんでいて良かったです。また、うれしいことに見学のはずだった生徒も全ての競技に参加できました。その後、学校で生徒と一緒にいるときに、表情も柔らかくなり、笑ったりすることも増えてきました。行事に積極的に参加することで、ずいぶん変わってきたように思います。